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部活動紹介

軟式テニス部　中　鉢　歩　夢

⃝部⃝活⃝動⃝紹⃝介⃝

みなさん、こんにちは。軟式テニス部部長 4 年
の中鉢歩夢です。これから軟式テニス部の紹介を
していきます。

私たちは、デンタルで団体優勝を目指して日々
練習に励んでいます。部員は男子 8 人、女子 7 人
の計15人です。時には腹がちぎれるまで笑い、時
には言葉の乱打戦を行いながら和気あいあいと球
打ちを行っています。

私たちは医学部と合同で行っており、医学部・
歯学部が参加できる北医体はコロナが明けてから
何度か参加することはできましたが、歯学生だけ
で出るデンタルは私たち 4 年生以下は初めての経
験であり、今回のデンタルに参加する人で 5 年生
以上は 2 人しかいないため、ほとんどの部員が初
めての経験です。また、 4 年前のデンタルでは男
子は新潟大学だけでは団体を組めず、連合として
出たらしいので、団体を組めること自体が楽しみ
であり、また、デンタルでは大会だけでなく観光
もあり楽しみで胸がいっぱいです。ただ、出るか
らには必ず勝ちたいと思います。“私たち負けな
いんで”

男子は軟式テニスの経験者がほとんどですが、
女子は大学から始めた人が多く、やっていた人で
も中学でしかやったことない人しかいませんが、
練習をしていく中で、みんなで切磋琢磨している

ので、日に日に上手になっているのがわかりま
す。最初はサーブやストロークが全く入らなかっ
た人もいましたが、今ではサーブも難なく入り、
ストロークではフォアだけでなく、バックまで普
通に打てるようになっております。仲間の成長を
見るのはとても嬉しいもので、また近年、20歳も
超えたことで涙もろくなったせいか涙がこぼれる
ことが多々あり、目に良質なワイパーが欲しいも
のです。
「テニスは二人で一本」「一球入魂」なんて言葉

をよく聞きますが、この二つの言葉はペアへのラ
ブ・一球に対する執着心がなければ成立しない言
葉です。つまり、何事にも愛（ラブ）をもってい
れば最終的には良い方向に行くと私は信じていま
す。つまり、“最後に愛は勝つ”のです。

最後に、今 5 年生の方は今年のデンタルが恐ら
く最後になり、このメンバーで参加できる大会は
最後なので、悔いが残らないような楽しいデンタ
ルにしたいと思います。そして、楽しく仲が良い
部活なので、ぜひ新 1 年生に入ってもらいたいと
思います。

参考文献
「ドクターX〜外科医・大門未知子〜」
「愛は勝つ（KAN）」

春の北医体（著者：前から 3 列目の右から 4 番目）
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旭町水泳部

旭町水泳部　佐　藤　亜　紀

こんにちは！旭町水泳部です。私たちは歯学部
10名、医学部45名の総勢55名で活動しています。
今回は 1 年間の活動を紹介するとともに、水泳部
の魅力をお伝えできればと思います。

普段の活動としては、毎週火、水、土曜日に練
習をしています。泳力ごとにコース分けされてい
るので、初心者、経験者ともに自分に合った強度
の練習に取り組むことができます。普段は賑やか
な部員たちもプールに入ってからは真面目な顔つ
きに変わり、一生懸命メニューに取り組んでいま
す。私たちマネージャーは、スタート出しやタイ
ム計測などを行っています。

歯学部員の主な大会としては、東日本医歯薬看
護学生水泳競技大会とデンタルがあります。昨年
までコロナによって大会が中止になっていたの
で、今年の 5 月に行われた医歯薬は、 4 年生以下
にとっては初めての、 5 ・ 6 年生にとっては数年
ぶりの大会で、皆がとても緊張していたのを覚え
ています。結果としては、個人入賞多数、男子総
合 8 位という成績を収めることができました。そ
して、 8 月には歯学部員にとって一番大きな目標
であるデンタルが控えています。2020、21、22年
と中止になり悔しい思いをしてきたので、今年こ
そはという思いで待ち望んでいました。選手たち

もこの大会で最高の泳ぎができるようにと日々の
練習に励んでいます。部活動最後の年で、部員皆
でデンタルに参加できることをとても嬉しく思い
ます。

そして大会以外にも様々なイベントがあるのが
旭町水泳部の魅力の一つです。例として、お花
見、蛍レク、浜コン、紅葉レク、スキーレク、春
合宿などが挙げられます。普段の練習に加えて、
季節を感じられるイベントやきついメニューに取
り組む合宿を通して、学年や学科の垣根を超えて
部員たちとの絆を深めることができます。水泳と
いう競技は基本的に個人競技ではありますが、リ
レー種目や大会での応援などで団結力が発揮され
ます！

今回は旭町水泳部についてほんの一部しかお伝
えできませんでしたが、このほかにもたくさんの
魅力があるので、今後の活動を通して多くの方に
知っていただけたらと思います。

最後に、私たちの部活動を支えてくださる顧問
の先生方やOB、OGの方々にこの場をお借りし
て感謝申し上げます。部員一同、全力で部活動に
取り組んでいきますので、今後とも応援の程よろ
しくお願いいたします。

2023年 5 月28日、医歯薬にて




